
2023 年度えみかキッズ児童発達支援保護者様評価表 

１．「環境・体制整備」について 

ご意見（任意）2 件の回答 
いつもありがとうございます。 えみかキッズでは季節に合った制作だけでなく、公園遊びやイベントなどもあり

子供にとって貴重な体験をさせてくれています。 面談もあったり親への悩みなども聞いてくださる機会もありま

すので安心して預けることができています。 

楽しく本人は活動している様です。 （支援の記録からも、大丈夫だと確認しました、スマホの画面より） 

 

改善案 1 件の回答 
大変温かい言葉に感謝いたします。これからも大切にしながら、療育ができる環境を整えて参ります。 

 



ご意見（任意）1 件の回答 
今のところ、よく活動できているようなので、先生の配置なども大丈夫かと思います。 

 

改善案 1 件の回答 
離職率があがらないように、労働環境の改善に努めて、安心して通える場所となるように密に連携をとってい

きます。 

 

ご意見（任意）0 件の回答 
この質問にはまだ回答がありません。 

 

改善案 0 件の回答 
この質問にはまだ回答がありません。 

 

1-3. 生活空間は、本人に分かりやすい構造化された環境になっているか。また、障害の特性に応じ、
事業所の設備等は、バリアフリー化や情報伝達等への配慮が適切になされているか。 



 

ご意見（任意）0 件の回答 
この質問にはまだ回答がありません。 

 

改善案 1 件の回答 
先生方が、気づいた時に声かけをしてくださると助かります。 

 

２．「適切な支援の提供」について 

 

ご意見（任意）1 件の回答 
身の回りのことを自分で片付けたり、自立活動へ向けて、先生方に声をかけて頂き、有難いと感じておりま

す。自発的に家でもお手伝いをしたいと言ってくれます。 

 

改善案 1 件の回答 
ひとりひとりが、役割をもって家族を生活ができることを実践でき、とても嬉しく思います。 

2-1．子どもと保護者のニーズや課題が客観的に分析された上で、児童発達支援計画が作成されている
か 

1-4.生活空間は、清潔で、心地よく過ごせる環境になっているか。また、子ども達の活動に合わせた空
間となっているか。 



 

 

ご意見（任意）0 件の回答 
この質問にはまだ回答がありません。 

 

改善案 2 件の回答 
今後も面談や連携に、支援計画の聞き取りで、ニーズにあった、療育の提供に努めていきます。 

5 療育の見直しをすることで、療育の見直しにつなげていきます。 

 

 

ご意見（任意）1 件の回答 
うちの娘は、わりと短気なところもあるので、モニタリングにも書かれていた通り、 乱暴な言葉を使っていたり

する時は「こう言うといいよ」等、声がけをして頂いて良いと思います。今後ともよろしくお願いします。 

 

改善案 0 件の回答 
この質問にはまだ回答がありません。 

2-2.児童発達支援計画には、児童発達支援ガイドラインの「児童発達支援の提供すべき支援」の「発達
支援（本人支援及び移行支援）」、「家族支援」、「地域支援」で示す支援内容から子どもの支援に必要な
項目が適切に選択され、その上で、具体的な支援内容が設定されているか 



 

ご意見（任意）0 件の回答 
この質問にはまだ回答がありません。 

 

改善案 0 件の回答 
この質問にはまだ回答がありません。 

 

３．「保護者への説明等」について 

 

 

ご意見（任意）0 件の回答 
この質問にはまだ回答がありません。 

 
 
 



ご意見（任意）1 件の回答 
私が、たまにお迎えに行ければ良いのですが 先生方とゆっくりお話をする事が出来ていないので、こういう所

ができている。出来てないなど、具体的に面談でもお聞き出来ればと思います。 

 
改善案 1 件の回答 
保護者との面談をすることで、療育の内容に理解を深めてもらえるように説明をしていきます。 

 

ご意見（任意）1 件の回答 
ペアレントトレーニングという言葉を、初めて聞いたので。私共に必要な心がけがありましたら教えて頂きたい

と思います。 

 

改善案 1 件の回答 
今後はペアトレーニングの必要性を考えて検討していく。 

 

3-2. 児童発達支援ガイドラインの「児童発達支援の提供すべき支援」のねらい及び支援内容と、これ
に基づき作成された「児童発達支援計画」を示しながら、支援内容の説明がなされたか 



ご意見（任意）1 件の回答 
送ってくださる先生が「今日はこういう活動をしました」と伝えて下さっています。 

 
改善案 2 件の回答 
送迎の際に伝えたり、連絡帳、又は児童発達管理責任者からの発達状況の共有に努めます。 

ＩＣ化導入することで「いつでも見える化」し、共通理解となるように努めて参ります。送ってくださる先生が「今

日はこういう活動をしました」と伝えて下さっています。 

ご意見（任意）1 件の回答 
まだ、えみかキッズに入って 1 年目ですので。定期的に面談をして子供の様子を、伝えて頂けると有り難いで

す。 

 

改善案 0 件の回答 
研修を積極的にうけて、知識をとりいれ、一緒に考えていける環境をつくってまいります。 

・年 1 度保護者面談を実施しています。また毎週月曜日に子育て支援相談の時間を設けていますので是非

ご利用ください。 

3-4. 日頃から子どもの状況を保護者と伝え合い、子どもの健康や発達の状況、課題についても共通理
解ができているか 



 

ご意見（任意）2 件の回答 
まだそういった保護者の会など参加したことが、ないのですが。個人的に私は大勢の場が苦手な面もあるの

で、必要であれば教えて頂きたいと思います。 

行われているのか分かりません。 

 

改善案 2 件の回答 
今後もイベント等企画して参ります。ご要望がありましたら管理者までお声掛けください。 

来年度は、親父の会を検討中。  



ご意見（任意）0 件の回答 
この質問にはまだ回答がありません。 

 

 

改善案 2 件の回答 
年 1 度保護者面談を実施しています。また毎週月曜日に子育て支援相談の時間を設けていますので是非ご

利用ください。 

療育時間等で対応できないときもあります。迅速に相談が取りやすい環境づくりをしていきます。 

 

ご意見（任意）0 件の回答 
この質問にはまだ回答がありません。 

 

改善案 1 件の回答 
時間を選ばないように、電話、メール等保護者様が選べて、連絡ができるようにしている。 

  

3-7. 子どもや保護者からの相談や申し入れについて、対応の体制が整備されているとともに、小ども
や保護者に周知・説明され、相談や申し入れをした際に迅速かつ適切に対応されているか 



 

ご意見（任意）0 件の回答 
この質問にはまだ回答がありません。 

 

改善案 1 件の回答 
年に 1 度ホームページで掲載させていただいてます。 

 

 

ご意見（任意）0 件の回答 
この質問にはまだ回答がありません。 

 

改善案 1 件の回答 
個人情報の大切さを外にもれることがないように、研修のプログラムへの導入をしてまいります。 

  

3-9.定期的に会報やホームページ等で、活動概要や行事予定、連絡体制等の情報や業務に関する自己評
価の結果を子どもや保護者に対して発信されているか 



４．「非常時等の対応」について 

ご意見（任意）1 件の回答 
避難訓練など、行っているとスマホの方で、 確認させてもらっています。 

 

改善案 1 件の回答 
年度の初めに、3 カ月に 1 度の計画、1 年に 1 度総合避難訓練を療育の一貫でプログラムをくませていただ

いてます。 

 

 

ご意見（任意）0 件の回答 
この質問にはまだ回答がありません。 

 

改善案 0 件の回答 
この質問にはまだ回答がありません。 

4-1. 緊急時対応マニュアル、防犯マニュアル、感染症対応マニュアルを策定し、保護者に周知・説明
されているか。また、発生を想定した訓練が実施されているか 



５．「満足度」について 

 

ご意見（任意）1 件の回答 
他の事業所さんへは時折、行き渋りがありますが、えみかキッズさんへはそういった行動が見られず、楽しく

通わせていただいているのだと感じます。 

 

改善案 1 件の回答 
年に 1 度ホームページで掲載させていただいてます。 

 

ご意見（任意）1 件の回答 
送り迎えがあるので、送りの際は学校で、先生方ともお話させてもらってます。うちは上に姉もいるので、とて

も助かっています。ありがとうございます。 

 

改善案 0 件の回答 
この質問にはまだ回答がありません。 



 

ご意見（任意）0 件の回答 
この質問にはまだ回答がありません。 

 

改善案 1 件の回答 
日本にいる外国人の親として、学校の宿題を手伝うことが少し難しいと感じています。可能な限り、外出のな

い日に、宿題、特に放課後の宿題をサポートしていただけるとありがたいです。私たちの状況を理解してくださ

り、サポートしてくださることに感謝しています。Emika に通い、いつも楽しく過ごしています。 
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